



令和7年10月17日 円城こども園

美しく咲き誇る彼岸花や秋桜に秋の訪れを感じられる季節となって参りました。子どもたちは心地よい秋風に吹かれながら、オオカミとブタの鬼ごっこを楽しんだり、秋の自然物を使った製作遊びを楽しんだりしています。日中にはまだ暑さを感じる日がありますが、朝夕の気温が一気に下がってきましたので、体調を崩さないように気を付けていきましょう。

9月末には、加賀東小学校と合同でスポーツフェスティバルを開催いたしました。たくさんのお客様や小学生に温かく応援していただきながら、子どもたちは頑張ってみようとする気持ちをもって演技に参加することができました。本番では大勢の人に圧倒されたり緊張したりする様子も見られましたが、一人一人が参加する中に“自分でやろう”と決めたことへ挑戦する姿が見られたことは、とても良かったと思います。今月から今年度の後半に入ります。何かと行事の多い2学期ですが、園生活の中では、自分の目標に向かって意欲を高めたり気持ちを切り替えたりしながら、挑戦してみることを大切にし、ドキドキしたけど頑張ってみたらできた！という気持ちが自信へと繋がる経験を増やしていくことを思っております。来月には生活発表会もありますが、毎日の遊びの満足感や達成感が次の遊びの意欲へと繋がる学びの多い保育を目指していきます。



- 14日（火）食育指導（5歳）
- 15日（水）身体計測
- 16日（木）誕生日会
- 21日（火）バス遠足（虹色広場）
- 22日（水）避難訓練
- 24日（金）外国語遊び

～11月の予定～

- 5日（水）消防写生大会

※3歳以上児が参加します。

安全指導

- 11日（火）発表会予行演習
- 13日（木）午前保育、引き渡し訓練
- 14日（金）生活発表会
- 17日（月）身体計測
- 18日（火）食育指導2歳児
- 19日（水）新山サロン交流会

※3歳以上児が参加します。

- 20日（木）誕生日会
- 21日（金）避難訓練
- 26日（水）芋煮会（健康作り委員さん来園）
- 27日（木）就学時検診（加賀東小学校で行います。）

年長児が対象です。年長組の保護者の方は、13時に園へ迎えをお願いします。

- 28日（金）外国語遊び

お知らせとお願い

- 11月13日（木）発表会準備のため、13時降園になります。（給食はあります。）降園時には引き渡し訓練を行います。
- 11月14日（金）発表会終了後、全員降園になります。発表会の日程等の詳細につきましては、後日ご案内をさせていただきます。



「カレー作り」地域の健康作り委員さんと町栄養士さんにお手伝いいただきカレー作りを行いました。みんなやる気で野菜を洗ったり包丁で切ったりすることに挑戦することができました。ぜひご家庭でもお手伝いの機会を作ってみてください。



「朗読の会」

地域ボランティアさんに「お月見」と「分福茶釜」の絵本を読んでいただき、お話の世界に引き込まれながらみんなで楽しみました。

さくら組(0歳児)



運動会ありがとうございました！たくさんの観客の中でしたが、かけっこではいつも通りの姿を見ていただけたと思います。運動会前には、園庭でダンスの曲に合わせて体を揺らす可愛い姿もありました♪户外でも室内でも、自分のお気に入りの場所やおもちゃを見つけて繰り返し楽しんでいます😊

たんぽぽ組(2歳児)



スポーツフェスティバルでは、緊張や涙もありましたが、熱い声援と温かい拍手のおかげで最後まで参加することができました。ありがとうございました☆

さて、秋といえば読書の秋☆絵本が好きなたんぽぽ組さんは『パンどろぼう』シリーズが大好きで、毎日手に取って見たり、読んでもらったりしているくらいお気に入りの絵本になっています。そんな様子から、製作でパンどろぼうを作り飾り、最近では作ったキノコやコウモリなどを付けて進化を楽しんでいる子ども達です☆

きく組(4歳児)



とっても楽しみにしていたスポーツフェスティバル！シール帳を見ては「もう少しで運動会だ！」と毎日楽しみにしていました。当日は少しドキドキしている姿もありましたが、最後まで楽しく参加することができました！温かい応援、ありがとうございました。最近は子どもたちで椅子取りゲームをしたり、だるまさんが転んだをしたり、ぶたとおおかみをしたりと友達と一緒に遊ぶことを楽しんでいます♪トラブルもありますが、これからも友達と一緒に遊ぶ楽しさをみんなで感じていきたいなと思っています！

すみれ組(1歳児)



スポーツフェスティバルでは、練習の時から走ることを楽しんだり、大きいクラスの踊りを真似たりしていました。本番では、大勢のお客さんの前で少し緊張もありましたが最後まで走ることができました。户外では、虫取り網を持って虫探しを行っています。中々自分で見つけることは難しいのですが園庭を散策したり、大きいクラスの子が見つけた虫を見せてもらったりしています。

もも組(3歳児)



スポーツフェスティバルでは、小さなハプニングもありましたが、温かい応援ありがとうございました。皆様の応援が自信へと繋がってきています。運動会が終わってからも汗をかきながら繰り返し「オオカミとぶた」の鬼ごっこを繰り返し楽しみ「走るの早くなったよ！」や「こけても強いから大丈夫」と言っています☆この経験を活かして様々なことに挑戦できるようになってほしいと思っています！

ばら組(5歳児)



スポーツフェスティバルでは温かい応援をありがとうございました。練習とは違う雰囲気に緊張を感じましたが、練習からの笑顔で踊ったり友達と全力で走ったりして楽しさを感じることができました。こども園代表の選手宣誓やゴールテープ係り、転がしドッジでボールを渡す係りと役割を果たしてくれたことで、みんなで参加することができました。できたという思いを次の遊びや行事につなげていきたいと思います。